



Emerse Faé a vécu un parcours atypique pour arriver à la tête de la sélection ivoirienne. Ancien international ivoirien, Faé a été nommé entraîneur intérimaire en plein milieu de la Coupe d'Afrique des nations, et a réussi le pari de remporter la compétition.

Sa nomination officielle en tant qu'entraîneur titulaire a été annoncée ce lundi par le président de la Fédération ivoirienne de football, Yacine Idriss Diallo.

Sa prise de fonction en tant que sélectionneur a été marquée par un premier tour difficile, malgré une qualification tardive en tant que meilleur troisième. Malgré les critiques et les doutes, Emerse Faé a su redresser la barre et mener l'équipe ivoirienne jusqu'à la victoire finale de la CAN.

La durée de son contrat a été fixée à deux ans, soit jusqu'au mondial 2026. Emerse Faé est prêt à relever le défi et à continuer à mener la sélection ivoirienne vers de nouveaux succès. Avec son expérience en tant que joueur et maintenant en tant qu'entraîneur, Faé est bien placé pour guider l'équipe ivoirienne vers de nouveaux sommets sur la scène internationale.